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TABLA DE MATERIAS

L- Seguridad Pública en Fiesras Patr¡as.-

DESARROLLO DE LA TABLA

Sc da inicio a Ia reunión con la D¡esencia dei
Sub prefecto de investigaciones y el Sr. Mayor Comisario de Carabineros..

Sr. Alcalde les indica que en sesión o¡dinaria
de concejo se aco¡dó invita¡los antes de dar comienzo a las f'estividades de Fiestas patrias
como para corocer las medidas preventivas de seguridad que implementarán.

Po¡ un tema de seguridad se evitó contar con
una ramada oficial y todo queda centrado en el sector del Estadio._

En términos generales se da a conocsr la
proglamación para estas fechas.-

Sr. Oyarce consulta que sucederá con los
vendcdores ambulantes.

los servicios paxa estas fechas y no 
"0,,-,j"0:?':fT;';':: ffixH""li,T':l'j"Hil,Í;

estas fechas si lo hanin.

El viemes pasado se hizo el lanzamrenro ce un
operativo de parte de investigaciones y Carabineros.

Destaca la fo¡mación del Consejo de Seguridart
Púbiica que sirve de retroalimentación para ellos.

Por su pane, Carabineros da a conocer que para
estas fechas ellos a sus funcionarios no les autorizan ni permisos, ni feriados.

Hay dispuestos 28 ca¡abineros para el interior
de las ramadas distribuidos por tumos.

aqueros que cuenten con sus rcspectivos p"r?,'",tXort:ttot 
fiscalizará y permitirá solo a

operativo con inspecto¡es y carabineros e" 
j:;"*:i"$:li::: que se debe coo¡dina¡ un

Sra. Concha este último tiempo existe bastante
temor en la población por aumento de la delincuencia.

Le preocupa que solo existan 2 plan cuadrante
en Lota, quizás se¡ía bueno ver la manera de aumenta¡ los planes cuadrantes en la comuna,
ya que los vecinos reclaman de la llegada tardía de Carabineros ante los llamaoos.

Sería bueno ver la forma de atacar el
narcotráfico, dado que siempre se detiene al más pequeño.

bueno incentivar en ra gente la DENLrNcroHaY 
guejas sobre falta de personal y sería

Sobre los ambulantes, ella ha planteado en
varias ocasiones la necesidad de empadrona¡los.-

demostrando que ros deritos también van 
j;o'ffilT'," Íl"j"r:*"J; 

""'":j'"*1 "l:forma.-

Si bien las estadísticas dicen una cosa, el
resultado de sensación es diferente. Hay más_temor en las calles.-

distinta de otms comunas, incluso que co,-onf,i. 
ot"o"uou que la dotación vehicular es muy



prevención y educación.-

conto con la asistencia del I00% de los
Municipal titulares.-

La gente no está denunciando por miedo.
Piensa que Ca¡abineros debería contar con

mayor dotación de personal y equipamiento.
S¡a. Unda es una realidad a nivel nacional la

sensación de inseguridad con la que se vive.

insostenibre. 
En el sector de calero el tema del t¡áfico es

Hay muchos focos en Polvorín y por las noches
es frecuente escuchar, carreras de vchículos, gmpos en las esquinas y hasta áiiparos.-

autoridades policiales y si dan a conocer *,i;*ñ":'?Ti"$".f""tJ:il:":1rfi"jfr
están constantemente recibiendo las denuncias.-

S¡. Alcalde agradece la presencia y los insta a
actuar conJr¡ntamente entre autoridades y policías en fomentar una campaña para que Ia
gente efectle las denuncias.-

Por otro lado se deben impulsar campañas de

Con ello se puso término a la reunión, la que
concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario

LOTA, SEPTIEMBRE DE 20I?.-
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